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ABSTRAK

Rulia Asti, (2014): Meningkatkan Minat Belajar Siswa Kelas V pada Mata
Pelajaran Sains melalui Strategi Lightening The
Learning Climate di MI Muhammadiyah Simpang
Kubu Kecamatan Kampar Kabupaten Kampar

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peningkatan minat belajar siswa
dengan penggunaan strategi pembelajaran Lightening The Learning Climate pada
mata pelajaran Sains di V MI Muhammadiyah Simpang Kubu Kecamatan Kampar
Kabupaten Kampar, dalam pembelajaran Sains terdapat beberapa fenomena yang
berkaitan dengan hasil belajar siswa diantaranya: Dari 20 orang siswa, 10 orang
atau sekitar 50 %  sering terlambat masuk ke kelas. Jika diberikan tugas atau
Pekerjaan Rumah (PR), hanya 4-5  orang atau 25 % yang mengerjakannya.
Selama proses pembelajaran, hanya 2-3 orang atau sekitar 12.5 -18.75 % yang
memperhatikan keterangan guru. Siswa kurang aktif bertanya dalam
belajar,kalaupun ada  yang bertanya, pertanyaannya pun kurang sesuai dengan
materi yang dipelajari. Siswa kelas V MI senang bercanda dengan temannya
walaupun sudah diperingatkan oleh gurunya. Dimulai oleh satu orang, yang lain
pun ikutan.

Penelitian ini merupakan penelitian tindakan kelas yang dilakukan dalam
dua siklus dan tiap siklus dilakukan dalam dua kali pertemuan. Agar penelitian
lebih terarah sesuai dengan perencanaan, maka penelitian ini terdiri atas beberapa
tahapan yaitu: perencanaan/persiapan tindakan, kemudian pelaksanaan tindakan,
serta observasi dan refleksi tindakan. Adapun yang menjadi subjek dalam
penelitian ini adalah siswa kelas V MI Muhammadiyah Simpang Kubu sebanyak
20 orang yang terdiri atas 10 orang laki –laki dan 10 orang perempuan. Objek
dalam penelitian ini adalah minat belajar siswa  kelas V MI Muhammadiyah dan
penerapan strategi pembelajaran Lightening The Learning Climate pada mata
pelajaran sains.

Berdasarkan hasil penelitian terhadap minat belajar siswa sebelum
dilakukan tindakan berada pada rata-rata 48% dengan kategori kurang.  Siklus I
pertemuan 1 diperoleh rata-rata 61% dengan kategori sedang, meningkat pada
pertemuan 2 dengan rata-rata 65% pada kategori sedang. Minat belajar siswa pada
siklus II pertemuan 1 juga terjadi peningkatan dengan rata-rata 75% pada kategori
baik, dan pada pertemuan 2 meningkat menjadi 81% dengan kategori `baik.
Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa penerapan strategi lightening the
learning climate dapat meningkatkan minat belajar siswa kelas V MI
Muhammadyah Simpang Kubu Kecamatan Kampar Kabupaten Kampar pada
tahun pelajaran 2013 -2014
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ABSTRACT

Rulia Asti, (2014) : Improving Learning Interest of Fifth Years Students
In Science Subjects Through Lightening the Learning
Climate at Islamic Elementary School Muhammadiyah
Simpang Kubu Kampar District Kampar Regency

This researchaim to knowthe increasestudent interest with the use
oflearning strategy Lightening the Learning Climatein science subjects of fifth
years students at Islamic Elementary School Muhammadiyah SimpangKubu
Kampar District Kampar Regency, in science learning there are some
phenomenarelated to student learning outcomes are:of 20 students, 10 students or
around50% is often late for class.If given task or homework, only 4-5 people or
25% who doing it. During learning process, only2-3people, or around12.5-18.75%
who pay attention to explanation of teachers.Students are less active asked in
learning, although anyone asks, question evenless appropriate with material that
learned. fifth years students at at Islamic Elementary School happy joking with his
friend despite being warned by his teacher. Started by one people, who else even
follow.

This research is classroom action research conducted in two cycle, and
each cycle conducted two meetings. To be more focused this research accord ance
with planning, then this research consists of several stages: planning /preparation
of action, then implementation of the action, as well as observation and reflection
action. As for the subjects in this study are fifth years students at Islamic
Elementary School Muhammadiyah SimpangKubu as many as 20 people
consisting of 10 men and 10 women. Objects in this research is learning interest
of fifth years students at Islamic Elementary School Muhammadiyah and
application of learning strategy of LighteningThe LearningClimate in science
subjects.

Based on results of research toward student interest before conducted
action to be average of48% with enough category. First cycle meeting of 1 obtain
average of 61% with medium category, rising at meeting of an average of 65%
with moderate category. Student interesting the second cycle meeting of 1 also
there is an increase with an average of75% in good category, and the 2 meeting of
increased to 81% with good category. It can be concluded that application of
learning strategy LighteningThe LearningClimate to improve learning interest of
fifth years students at Islamic Elementary School Muhammadiyah SimpangKubu
Kampar District Kampar Regency on academic year 2013-2014.
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ملخص

الخامس فيالصف في) : لتحسين الاهتمام في التعلم طلاب٢٠١٤(،روليا استوتي
التعليملبرقاالتعلممواضيع العلوم من خلال استراتيجيات
بوريجنسي  نغكوسيمباالمناخ في المدرسة الابتدائية محمدية

كمبار

البرقالتعلماستراتيجياتفي الاهتمام في التعلم في استخدامالزيادةتحديدإلىفهذه الدراسةد
سيمبانغكوبوفي المدرسة الابتدائية محمديةالخامسالصف فيمواضيع العلوم طلابفيالمناخالتعليم

، طالبا٢٠من:هيتعلم الطلابظواهرذات الصلةإلى نتائجهناك بعضتعلم العلومفي، ريجنسي كمبار
٥- ٤فقط إذا ما أعطيتبالإحالة أوالواجبات المنزلية، و .غالبا ماأواخرللصنف٪ ٥٠و ما يقربطالبا أ١٠

التي ٪ ١٨٫٧٥-١٢٫٥أو ما يقرب، شخص٣-٢فقطأثناء عمليةالتعلم،.التيتفعل٪ ٢٥شخصأو
كان الطلاب همأقل نشاطا سألفيهذه الدراسة،على الرغم من أنأحداسأل.تفاصيل المعلمتدفعالانتباه إلى

نكتة مع الخامسفي المدرسة الابتدائية سعيدةالصف الطلاب في.يست مناسبةإلى الموادالمستخلصةالسؤال
.كتبت بواسطةشخص واحد،الذي كانآخرمتابعة.صديقه على الرغم منحذرتمن قبلله المعلم

أكثر لتكون.أجريتاجتماعينكل دورة و ، هذه الدراسةهوالبحث الإجرائيالتي أجريت فيدورتين
ذه الدراسةخطة، ثم يزاهذه الدراسةوفقا للترك ، ثم تحضيرية عمل/التخطيط:من عدة مراحلتتكو

الصف في هذه الدراسةهو طلاب فيموضوعات أما بالنسبة لل.تنفيذالعمل،وكذلك المراقبة و عملانعكاس
١٠و رجال١٠تتكون منشخصا٢٠في المدرسة الابتدائية محمديةسيمبانغكوبو ما يصل الىالخامس

في المدرسة الابتدائية الخامسالصف هذه الدراسة هو الاهتمام في التعلم طلاب فيكائنات في.نساء
مواضيع العلوم.فيالمناخالتعليمالبرقالتعلممحمدية و تطبيق استراتيجيات

.حسب الفئة أقل٪ ٤٨في المتوسطقبل عمل كانتاهتمام الطلابنتائجدراسة عناستنادا إلى

في ٪ ٦٥متوسط٢اجتماعاتفي، وارتفاع معتدلةفئةمع٪ ٦١اكتسبت في المتوسط١دورةالأول اجتماع 
الفئة  جيد في٪ ٧٥بمتوسط يبلغأيضازيادة١الدورة الثانية كان الاجتماع فياهتمام الطلاب.الفئةالمعتدلة

التعلمأن تطبيق استراتيجياتيمكن استنتاجفإنه.الفئة  جيدفي٪ ٨١زيادة إلى ٢من في الاجتماعو 
الخامسفي المدرسة الابتدائية الصف المناخ لتحسين الاهتمام في التعلم فيالتعليمالبرق

٢٠١٤-٢٠١٣محمديةسيمبانغكوبوريجنسي كمبار سنة دراسية 
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